

#### 令和4年度 第5号

# が府中明郷学園だより

令和4年7月19日 府中市立府中明鄉学園 文責 教頭 青山・住田



# 学校教育目標 自主・協働・創造 ~社会に開かれた教育課程の推進により、自ら課題を見つけ、学び、行動する児童生徒の育成~

## 地域と共にある学校 社会に開かれた教育課程

本校の魅力は、地域・保護者・学校が一体となって、児童生徒に未来を創造する力を育てていることです。「府中明郷学園で育ってよかった」と児童生徒が実感し、将来、この明郷学区で活躍してくれる児童生徒が一人でも多く育ってくれることを願っています。そのために、社会に開かれた教育課程を生かし、地域や社会の様々な財産を活用して、よりよい社会と幸福な人生を築くための力を培っています。地域社会や世界を知り、「課題発見・解決学習」を行っています。以下に、その一部をお伝えいたします。



1 年生と JOY 先生

本来、英語教育は3年生から行われます。本校では1~4年生まで「外国語活動」、5~9年生は「外国語」として英語教育を行っています。前期課程では、後期課程の英語科の教員とALT (外国語指導助手)のネイティブな英語を手本に、一緒に歌ったり、ゲームをしたりし、楽しみながら英語に慣れています。5年生以上は「聞くこと」「読むこと」「話すこと「書くこと」などの学習をしています。英語検定にも果敢にチャレンジし、卒業までに、3級以上を習得する児童生徒を目指しています。グローバル化にしっかりと対応し、活躍する児童生徒の姿が楽しみです。寂しいことに、お世話になった JOY 先生は他の学校に行かれることとなりました。2年間世話になりました。今後もご活躍を願っております。

4年生の総合的な学習の時間「恕の心プロジェクト」では、地域の災害や福祉をテーマに学んでいます。この度は、大塚製薬の力をお借りして「熱中症」について学びました。4年生は、県内でも、府中市では、熱中症になる人の割合が高く、中でも、高齢者が多いことを知りました。そこで、高齢者が熱中症にならないように呼びかけることにしました。児童民生委員の皆様に熱中症にいて学んだことと対策について伝え、自分たちで描いた絵葉書を地域の高齢者に配っていただくこととしました。地域の健康を願って活動しています。



4 年生と児童民生委員



9年生と地域・教職員

9年生は、義務教育の最終学年です。総合的な学習の時間において、9年間の 学びをまとめる学習をしています。自分たちが育ってきた地域・学校のよさを伝 えることがお恩返しになると考え、パンフレット作りに励んでいます。どうやっ たら自分たちの伝えたいことが伝わるか、学校運営協議会委員・企業支援チー ム・教職員に試作品のアドバイスをもらい、試行錯誤を繰り返しています。視察 の多い本校の魅力を伝えるアイテムがまた一つ増えそうです。

# 8月の予定

8日(月) 5年「山・海・島」体験学習

9日(火) 5年「山・海・島」体験学習

12日(金)~16日(火)一斉閉庁

21日(日) 環境整備作業

23日(火) 始業式

24日(水) 9年セミナーテスト 7年キャリア体験学習 前期町別会

25日(木) 9年セミナーテスト 7年キャリア体験学習

26 日(金) 7年キャリア体験学習 スクールカウンセラー来校 AM

29日(月) 大学生実習開始~9/2

30日(火) 委員会・サポート活動(放課後)



#### 気持ちいい~ 水泳はいい~

保護者や地域の皆様に手伝っていただき、きれいなプールで、思う存分泳いでいます。

3年ぶりということで、どの学年も、水に慣れるところから始めました。学年に応じて、水中じゃんけん、水中宝探し、おにごっこ、水球などです。その後は、発達段階に応じた泳法で泳力を身に付けるためにしっかりと泳ぎます。3年間のブランクを埋めようと、府中市B&G海洋センターの福島指導員にも来ていただきました。後期課程の保健体育科も指導に力が入っていました。3年生から6年生は最終日に記録会を行うこともできました。保護者ボランティアの方、応援の方のおかげで、最高の記録会となりました。ありがとうございました。

今年に入って、児童生徒の水に関わる事故が起きています。水泳の授業の目的のひとつは、ある程度の泳力を身に付け、水難から自分の命を自分で守ることです。もうすぐ夏休みになります。水の事故には気を付けてください。そして、熱中症対策も忘れることなく行ってください。







## 平和学習

7月15日、1・2年生は、本読堂の石岡さん田中さんに絵本を読んでいただき、「ひろしまのエノキ」(長崎源之助/童心社)から、被爆エノキの二世・三世が全国に移植されていることや、「オサム」(谷川俊太郎/童話屋)「せかいのひとびと」(ピータースピア/評論社)から、世界にはいろいろな人がいて、様々な出来事が日々起こっていることを知りました。その後、昔と今の戦争から、平和について考えました。3・4年生は、戦争の実相や悲惨さを知り、平和を願い、生命を尊重し、大切にすることについて考えました。5年生・6年生は、「どうして戦争をしてはいけないのか」をテーマに、

「ヒロシマ」や「特攻」について調べ、戦争をしてはいけない理由について考えました。7年生は、教材「世界平和のために」を使って 国際的視野に立って、他国尊重や世界平和の大切さについて考えました。8年生は、教材「戦争を取材する」を使って、真理や真実、理想の実現について考えました。9年生は、教材「本とペンで世界を変えよう」を使って、国際的視野に立って、世界平和と人類の幸福に貢献するために自分にできることについて考えました。8月6日は「77回目の原爆の日」です。平和への祈りを捧げる日です。



## ふれあい広場 演奏に魅了



ブラスバンド部がサプライズ演奏を してくれました。多くの児童生徒、先 生がふれあい広場に集い、素敵な音楽 を共有し、楽しみました。

### おめてとうございます

第88回会長杯ソフトテニス大会女子の部優勝澤田采美・長友愛果ペア準優勝長本唯楓・薮本優月ペア



